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LAVORI PUBBLICI 

In arrivo 41smila euro 
per l'ex scuola e ilVallemani 
ASSISI- In arrivo 41smila euro per l'ex scuola 
Castelnuovo e per Palazzo Vallemani. La 
giunta comunale ha, infatti, approvato due 
importanti progetti relativi. La ex scuola di 
Castelnuovo d'Assisi sarà interessata da lavo
ri di rtqualificazione, per circa 250 mila euro, 
al fine di predisporre un centro diurno per 
disabili, "Progetto di grande valenza scolati
co-sociale" - riferiscono agli assessori Mas
succi e Belardoni. 
Inoltre sono previsti spazi polivalenti, per 
attività sociali e legate ai corsi di inglese, 
nonchè zone per un "museo delle identità 
locali", relativo agli "oggetti antichi della 
scuola" che potrà valorizzare il paese anche a 
fini turistico-culturali. Insomma un artico
lato sistema di servizi di grande interesse per 
la città e per questo particolarmente atteso. 
Per quanto attiene a Palazzo Vallemani (la 
cui pinacoteca è stata recentemente riaperta) 
la giunta ha invece approvato un ulteriore 
importante stralcìo dei lavori, si tratta com
plessivamente di 16smila uro, che verranno 
utilizzati per la messa a punto del così detto 
"plastico della città" . 
Si tratta di sistemi video, multimediali e 
grafici che dovranno dare informazioni su 
Assisi, i principali beni culturali del territo
rio nonché gli altri poli rnuseali regionali. 
Il sindaco Claudio Ricci ha ricordato che "la 
giunta sta lavorando a.pieno ritmo con opere 
e iniziative previste in tutto il territorio che 

I solo la. risposta più importante da dare ai 
! cìttadini" ,L__ ~ ,_". 

-- Bastia 

I pasuftIiIl .... verrànno 
aboliti L'opera sarà 
realizzata dalla Rete 
Ferroviaria Italiana spaIn 

due an ni e garantirà 
aspetto architettonico e 
salvaguardia ambientare. Il 
costo è di 4 milioni di euro e 
il contributo del Comune è 
pari a 1,4 milioni di euro 

ASSISI - A Santa Maria 
degli Angeli è in atto una 
vero e proprio "cambio" 
della mappa stradale in
terna e periferica. 
Ruspe e pale meccaniche 
sono al lavoro, per conto 
dell'Anas, per adeguare 
lo svincolo presso l'Uni
versità del centro studi 
sul turismo che immette 
sulla statale 75 per Foli
gno e Perugia. Seguirà la 
realizzazione del nuovo 
sottopasso in via Las An
geles per finire in via 
Protomartirì. Accanto 
alla nascita del nuovo 
sottopasso te rroviario 
(Area Lyrick) sorgerà 
quello in via Patrono 
d'Italia. L'intervento 
sopprimerà il passaggio 
a livello della linea ferra
ta Foligno - Terontola, in 
uno dei punti cardine 

ASSEMBLEA PUBBLICA Stasera l'incontro in piazza ~tél.zzini conr9Pposj~ionee l'Italia_,g~i Valori 

Un comitato per le scuole nell'ex Deltafina
 
BASTIA UMBRA- C'è grande attesa 
per l'assemblea pubblica che si ter
rà questa sera alle 21 in piazza 
Mazzini. Nasce di fatto il comitato 
perle scuole nell'area ex Deltafina. 
L'inìzìativa è delle forze politiche di 
opposizione e tra i promotori c'è 
pure l'Italia dei Valori, uscita pro
prio in questi giorni dalla coalizio
ne di centrosinistra che governa la 

città. Si attende ora la risposta del
la cittadinanza. "L'opportunità di 
attivare un'altra scuola superiore
afferma il sindaco Lombardi- è da 
perseguire anche se ci si trova da
vanti alle posizioni ostative da par
te delle comunità limitrofe". Per 
quanto riguarda il futuro prossi
mo, l'attenzione dell'Amministra
zione si è concentrata sull'amplia

della veicolazione da e 
per il centro angelano. Il 
progetto, oggi in fase 
d'appalto, ebbe inizio 
nel gennaio 2002 per ri
solvere il problema del 
traffico e dello smog, 
L'opera sarà realizzata 
dalla Rete Ferroviaria 
Italiana spa in due anni 
e garantirà aspetto ar
chitettonico e salvaguar
dia ambientale, Il costo 
si aggira attorno ai 4 mi
lioni di euro e il contri
buto del Comune è pari a 
1,4 milioni di euro. Il sot
topasso carrabile ( alto 
4, lO metri per il transito 
degli autobus), si svilup
perà a lato di viale Patro
no d'Italia. Due saranno 
le corsie di scorrimento, 
larghe ciascuna 3,5 me
tri. Un marciapiede sul 
lato destro consentirà il 

mento della scuola dell'infanzia di 
via Pascoli, per una spesa comples
siva di un milione e 300mila euro, 
Un ulteriore ampliamento è previ
sto per la scuola primaria Umberto 
Fifi a Borgo I" Maggio, con un in
tervento che ammonta ad soomìla 
euro. "Questi lavori che termine
ranno entro il 2008". 

RoldanoBoccal 
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l,Purosangue in passerella 
PASSAGGIO DI BEITONA - Al via la terza 
edizione della festa del purosangue arabo in 
Umbria, che si terrà oggi e domani a Passaggio 
di Bettona, al parco di villa Baccagliane e gli 
annessi spazi sportivi. 
L'evento e organizzato dall'associazione "Ami
ci del purosangue arabo in Umbria" con il 
patrocinio e la collaborazione del Comune di 
Bettona. 
Oggi si svolgeranno le categorie preliminari 
internazionale C. 
Con inizio alle 20 ci sarà poi la grande cena 
degli allevatori e lo spettacolo "La notte delle 
stelle" . 
I cavalli saranno ancora una volta i protagoni
sti, con esibizioni digr~livelloe spettaco
Iarità. PartimlaImentIe tiUi!Daa~~"di 
_~_ ~,__ ]~_~·i .......
 

domani: alle 7 la partenza della gara di endu
rance open sulla distanza di go Km. L'endu
rance 60- Km e l'endurance 30 Km partiranno 
rispettivamente alle ore 8.30 e alle 9.30. In 
programma, dalle 9.30 alle 12, l'egyptian event 
(il primo ad essere organizzato nella nostra 
regione) riservato a cavalli purosangue arabo 
straight egyptian. A partire dalle 14.45 si 
svolgerà il campionato internazionale C. Per 
questa terza edizione della festa del purosan
gue arabo in Umbria, verrà emesso anche un 
annullo filatelico in collaborazione con Poste 
Italiane: sarà apposto su una serie di cartoline 
raffiguranti disegni a tema "cavalli e natura", 
realizzati dagli studenti dell'istituto compren
sivo di Bettona. 

Rol. Boe. 

collegamento pedonale 
tra via della Repubblica e 
Via Patrono d'Italia. Sa
ranno disegnate, infine, 
le rampe laterali per di
sabili e cicli e rifatte le 
reti tecnologiche (acqua, 
fogne, metano ecc.), 
oramai divenute absole
te, "Sul piano urbanisti
co, l'insieme di queste 
strategiche infrastruttu
re commenta breve
mente l'assessore all'Ur
banisticaMoreno Fortini 
- supporterà la viabilità 
alternativa del centro 
cittadino nei giorni di 
maggiore affluenza turi
stica e non. Ciò costitui
rà un valido strumento 
di connessione con l'U
niversità, l'area sportiva 
della Montedison e il 
Puc", 

Lor. Cap. 

L'i ntervento 
Sostegno Ds 
alla polizia 
• ASSISI . Sulla que
stione sicurezza com
missariato scendono 
in campo i Ds di As
sisi, chee esprimono 
piena solidarietà al 
sindacato di polizia. 
"Sul tema della sìcu
rezza, infatti, - affer
mano in una nota i 
diessini - non si può 
scherzare. Per dis
suadere i malinten
zionati, infatti, non 
basta certo qualche 
telecamera. Servono, 
invece, più poliziotti 
e più controllo" . 

~ 

Bellezza inpasserella • L'assessore Franco Brunouihacon
segnalo lafascia di miss L'Aura Blu moda mare a Vana Ser
zhantova, 17anni diTemi 


